

第 867 回定例例会



2013年5月14日（火）12時30分より定例例会場にて行われました。担当は四献・視聴力福祉委員会で、副委員長であるL. 村上代将が司会を行いました。

当日は18日土曜日に行われた334-A地区第59回年次大会へ出席されるクラブ員の壮行会が行われました。

卓話は「各種税金のいろは」として税理士である第二副会長のL. 小野明が税法について税制改正をわかりやすく説明してくださいました。



ライオンズローアは幹事のL. 川澄善久が元気よくおこないました。



第 868 回CN記念同伴例会・ 家族会員入会式



2013年5月28日（火）17時より豊田市にあるホテル フォレスタヒルズにてCN記念同伴例会・家族会員入会式が行われました。担当は計画委員会で委員長であるL. 河合博文の司会で進行しました。アワードの伝達ではZ. C. のL. 野村善弘に国際会長感謝状が送られました。また薬物乱用防止貢献賞としてペナントがクラブに送られました。今回、家族会員は9名の入会でした。

334複合地区年次大会の壮行会も行われました。





懇親会では楽しく過ごされました。

アトラクションは地元豊田市出身の jazz ボーカリストとして活躍中の中垣あかねさんの歌で酔いしれています。2 時間という中での親睦は充実していたと思います。最後は皆さんで輪を作り「また会う日まで」を合唱して閉宴しました。



ライオンズローラーは、
L. 上野一夫が力いっ
ぱい行いました。



4 R現・次期合同委員長会議



2013年5月17日（金）10時より豊田市にある名鉄トヨタホテルにて行われました。当クラブがホストクラブとして行い、司会は12合同開放編集委員長であるL. 平松聿司が行いました。

歓迎の挨拶として会長L. 早川聿がスピーチしました。

来年度に向けて引継ぎが上手くできたことと思い、来年度役員の方は早くも動き出していきことでしょう。



ライオンズクラブ 国際協会 334-A 地区
第59回年次大会



2013年5月18日（土）13:15よりウェスティンナゴヤキャッスルにて行われました。

当クラブは19名の登録で多数の参加をしました。また、晩餐会では8名の参加登録もあり有意義な大会となりました。本年度ガバナー・アワード（年次表彰）は薬物乱用防止貢献賞をいただきました。また、国際平和ポスターでは334複合地区優秀賞として当クラブから依頼した梅園小学校6年生（現中学1年生）の前田萌香さんのポスターも展示されていました。

来賓として出席された名古屋市長の河村たかし氏の挨拶はユニークなものがありました。

講演会は国際第二副会長候補のL. 山田實紘が「世界におけるリーダーシップ－100年祭に向けて－」と題して講演されました。

無事次年度地区ガバナーであるL. 福田源公に引き継がれました。

これにて次年度が本格的に動き出していきます。

